Excélsior

Sección: Nacional 2023-08-26 02:52:27

294 cm2

Página: 7 \$21,519.47

1/1

GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA

SE DICE LISTO PARA GANAR O PERDER

Reconoció que hay tensiones dentro del proceso de selección de la 4T, pero manifestó que son naturales

POR CARLOS CORIA

Corresponsal nacional@gimm.com.mx

CHIHUAHUA, Chih.— Gerardo Fernández Noroña estuvo en Ciudad Juárez, Chihuahua, donde aseguró que la mejor encuesta es la del Presidente y la del pueblo, por lo que se dijo confiado en lograr ser el coordinador de la Defensa de la Transformación, por su partido el PT.

Sobre las encuestas espejo dijo que confía en ellas, pero más en las que realizará el partido y que está "preparado para ganar, preparado para perder".

Noroña señaló con seguridad que quedará arriba en la encuesta ciudadana, a horas de que Morena y sus partidos aliados inicien el proceso para elegir a su candidato a la Presidencia de México.

En conferencia de prensa, reconoció que hay tensiones dentro del proceso de selección, pero dijo que son naturales, y que incluso tuvo tiempo de platicarlo con el Presidente del Consejo Nacional de Morena, Alfonso Durazo, ya que no es poca cosa al no haber dedazo en el mismo.

El jueves Fernández Noroña, reveló que acordó con el gobernador de Sonora, Alfonso Durazo Montaño, quien también es presidente del Consejo Político de Morena, que en las encuestas domiciliarias para definir al ganador, también se considere aquellos hogares donde tengan colgada alguna

muestra de apoyo a las corcholatas.

Además, el petista solicitó al gobernador Durazo que la diputada federal Angélica Ivonne Cisneros Luján, no esté al frente de la Comisión de Encuestas porque ella simpatiza directamente con Claudia Sheinbaum.

A modo jactancioso y seguro de que ganará el proceso, llamó a sus simpatizantes a colocar en las puertas de sus casas una cartulina con el lema, Noroña es pueblo, y eso será el símbolo de la victoria.

Duramente criticó el anuncio de Mario Delgado, presidente nacional de Morena, de que no se levantaría encuesta donde hubiera publicidad de algún candidato, lo cual, señaló, es un despropósito.

Por la tarde del viernes, encabezó una asamblea informativa, en la Plaza de Armas de Ciudad Juárez, después de haber sostenido una charla ante empresarios fronterizos.

Manifestó que las 6 corcholatas "garantizamos la continuidad, pero necesitas profundizar y anclarla firmemente a la izquierda. Y el único que puede garantizar eso soy yo."

EL DATO

Banderas

Fernández Noroña dijo que ganará porque defiende una causa justa, al pueblo, la verdad, la soberanía del país



Foto: Especia

Simpatizantes de Gerardo Fernández Noroña siguen portando las cartulinas de apoyo.

